



みんなのひろば

● 今月の人 ●

三瓶 久美子さん
SANPEI KUMIKO
(本宮字九縄)

三瓶さんの趣味は、縫い物と読書だそうです。子供たちが夢中になっている「ハリー・ポッター」やアニメ化されている「獣の奏者」などの原作を読むのが楽しくなりました！と話していました。

本宮市には「若い人が勤められるような環境づくりをお願いします」と話していました。



私の随想録

「出会いに感謝」

市外から嫁いだ私が初めての子育てをするのはかなり不安がありました。でも児童館で主催する育児クラブ、幼児クラブに参加し、沢山の友達を作ることができて、随分助けられました。特に幼児クラブでは育児一色だった生活に活力を与えてもらったと思います。子育てで忙しい中、子どものため、自分

のために時間を見つけ、何かを作り上げるといふ充実感を得ることができました。時間の使い方を工夫し、気持ちを柔軟に切り替え夢中の中にもゆとりを持つような、育児のパワーをもったと思います。その時同じ体験をしたお母さん方には、今でもまちで顔を見かけるとつい声をかけてしまいます。

おかげさまで、今年長男は無事成人を迎えることができました。末娘も中学校に入学し、子育てもあともう少しで卒業でしょうか。子育てというもののおかげで、沢山のかげがえのない友人を得ることができたと思います。

今更ですが、今まで出会った方々、私を支えてくれてる家族に心から言いたいです。

ありがとうございます

よろしくお願ひします

育児は、育自。子育てとともに私も少しずつ成長してきたと思います。これからもまた大好きな本宮で頑張っていきたいと思っています。



来月は、石川さん（白岩字柳内）の予定です。



糠沢バレーボールスポーツ

今回ご紹介するのは、「糠沢バレーボールスポーツ少年団」です。保護者会庶務の三瓶めぐみさんに紹介していただきます。

こどものひろば

「糠沢バレーボールスポ少」

【登録者数】 13名

【活動日および場所】

糠沢小学校体育館 火・木曜日 19時から21時
土曜日 9時から12時

【連絡先】 佐藤 幸恵コーチ

【電話・FAX】 44-4884



少年団は、設立から22年目を迎え、卒団生も160名を超えました。現在は、2年生から6年生までの男女13名で、明るく楽しく活動しています。練習は、毎週火曜・木曜19時～21時、土曜9時～12時で、いずれも糠沢小学校体育館で行っています。

年間を通して、県内の各種大会に出場しておりますが、目先の勝利だけにとらわれることなく、子どもたちの「心」づくりを第一として活動しています。

試合や日頃の練習から、「思いやりの心」「感謝の心」「我慢の心」「謙虚な心」を育み、自分たちにもできるんだという自信を持たせることを目標としています。その成果は、バレーボールだけでなく、子

活躍人訪問

interview No.04

本宮市が より住み良いまちになるために

本宮市区長会連絡協議会

会長 遠藤 武男さん

区長会連絡協議会の活動

区長会連絡協議会は、各町内会・行政区間の連絡調整や地域課題解決のための調査、研修を行っています。町内会・行政区間で情報交換や、先進的な自治会の視察研修を行うことで、自分たちの自治会の運営の参考となり、より発展的な地域振興が図られます。

区長会連絡協議会は、平成19年5月に設立総会が行われ発足しました。

会長として

遠藤さんは、今年5月に行われた区長会連絡協議会総会で会長に就任しました。「会長として、まずは例年ある事業をしっかりと行っていきます。そして、来年から義務付けられる火災報知機設置の推進に力を入れていきたい」と話します。

また、「合併後も、各行政区ではまだまだ統一されていないことがたくさんあり、早めに改善したいという思いがあります」と、本宮市の将来を案じています。

地域・家族への想い

遠藤さんは、「本宮市がより住み良いまちになることを願っています。そのためにも、各行政区間での連絡をさらに密にしたい」と話します。

また、「区長会連絡協議会の会長はじめ、様々なことに取り組めるのは、家族の応援や協力があつてこそ」と家族に対する感謝の気持ちを笑顔で話してくれました。



▲遠藤 武男さん（本宮字欠下）。自動車整備工場を営み、本宮13区行政区長やソフトボール・野球の監督など、様々なことに取り組んでいます

ども達みんなが学校生活の中でも、いきいきと活躍する姿をみせています。

また、糠沢スポーツ少年団には、安達地区でも珍しく、男子のバレーボールチームがあります。男子の間では、野球・サッカーといったスポーツが人気ですが、バレーボールでしか経験できない面白さがありますので、ぜひ、興味を持った方は、見学・体験参加をしてみてください。

そのほか「親子バレーボール大会」や、夏休みには郡山自然の家で夏合宿を企画しており、毎年いろいろなお楽しみ行事で、保護者の間でも親睦を深めています。

お子さんに、何かスポーツをやらせたいと考え中のお父さん、お母さん、私たちと一緒に、バレーボールを楽しみましょう。



FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...



《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム：文彦さん、サリー、アツコ
- ◆出身：全員二本松市
- ◆趣味：全員でバンドやってます
- ◆担当番組：すみません!お醤油貸してください!! (毎週水曜日 19時00分～)
- ◆リスナーに一言：二本松情報満載ですから、ぜひ聴いてください!! お隣同士、お気軽にお醤油の貸し借りができるようなお付き合いをしたいという思いをこめています。